



2000 m²

Réf. 84385857

Prix NC

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa à vendre dans un cadre exclusif avec une vue imprenable sur la baie de Saint-Tropez. Cette luxueuse propriété offre une combinaison unique de confort, d'authenticité et une vue panoramique sur la mer. Avec de grands espaces de vie, des finitions de qualité et une terrasse à couper le souffle, cette villa est parfaite pour ceux qui recherchent une expérience résidentielle exceptionnelle dans le Golfe de Saint-Tropez. La villa dispose également d'une maison de gardien et de 5 chambres au total. Contactez-nous pour plus d'informations sur cette propriété exclusive.

Stunning villa for sale in an exclusive setting with breathtaking views of the bay of Saint-Tropez. This luxurious property offers a unique combination of comfort, authenticity, and panoramic sea views. With spacious living areas, beautiful finishes, and a breathtaking terrace, this villa is perfect for those seeking an exceptional residential experience in the Gulf of Saint-Tropez. The villa also features a caretaker's house and a total of 5 bedrooms. Contact us for more information on this exclusive property.

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

